Van en Aumento los Actos de Protesta en Argentina

Miles de Obreros Marcharon en Buenos Aires, Córdoba y Mendoza.— Se Produjo Otro At ique a un Cuartel de Infantería.— Balbín, a Punto de Cortar el Diálogo con el Gobierno

(PL, UPI, AFP y EFE)

BUENOS AIRES, 17 de junio.-Varios miles de obreros metalúrgicos manifesta r o n hoy en las calles de la localidad capitalina de Pompeya, para protestar por la carestía de la vida.

Los trabajadores señalaron su descontento porque la dirección de la Unión Obrera Metalúrgica (UOM) no informó sobre las tratativas vinculadas con las condiciones de labor y sobre los aumentos salariales que se gestionan en las comisiones denominadas "paritarias".

Luego de abandonar sus tareas, se encaminaron hacia la sede sindical local donde trataron infructuosamente de entrevistar a los dirigentes gremiales. Fina mente se declararon en "Estado de asamblea permanente" y procedieron a disolverse.

Los obreros a quienes se les agregaron trabajadores de fábricas vecinas, voceaban estribillos contrarios a la política económica ofiical.

La marcha que los obreros' mecánicos realizaron anoche aquí, reveló el descontento que provoca en las bases obreras la política económica del gobierno.

Là manifestación de miles de obreros nació en la planta automotriz Ford, ubicada a unos 40 kilómetros al norte de aquí, luego de una asamblea del personal que se pronunció contra el incremento en el costo de la vida. Esta marcha "salvaje" se

convierte en una expresión mas del escaso margen de acción que poseen los jerarcas

sindicales.

Entre tanto, esta ciudad amaneció hoy practicamente sin transporte de superficie en la zona sur del Gran Buenos Aires, y privada de ómnibus colectivos y trenes subterráneos en muchos sectores de su perímetro urbano.

La paralización de transportes ocasionó notorios trastornos en la actividad comercial y bancaria.

El sindicato del transporte afiliado a la central obrera oficialista, emitió esta mañana un comunicado condenando la medida.

En Córdoba más de 5 mil obreros marcharon hoy hacia el centro de la ciudad reclamando aumentos salariales y protestando contra el alza del costo de la vida.

Los trabajadores encolumnados se dirigieron desde la planta automotriz Ika-Renault, en las afueras de la capital y en el límite con el casco urbano fueron detenidos por el interventor federal brigadier Raúl Lacabanne y efectivos policiales.

En la capital de la provincia andina de Mendoza, unos mil 500 obreros metalúrgicos y empleados de comercio realizaron una manifestación si-

ATAQUE A OTRO CUARTEL

Por su parte un comando armado intentó ocupar esta mañana un batallón de la Marina, informaron fuentes policiales en La Plata, provincia de Buenos Aires.

Alrededor de 60 individuos fuertemente armados atacaron el batallón de Infantería de Marina ubicado en las afueras de esta ciudad.

La guardia rechazó el ataque con intercambio de disparos de grueso calibre, según las versiones policiales.

"CONCILIACION Y DIALOGO"

Mientras, el líder opositor y presidente del Partido Radical, Ricardo Balbin, admitió la posibifidad de que se interrumpa el diálogo con el gobierno, que había sido hasta la techa una de las bases de sustento del actual desarrollo político argentino.

El veterano dirigente político hizo esa advertencia al referirse, anoche, a la conversación que había mantenido horas antes con la presidente de la república María Estela Martínez.

"Si no hay rápidas respuestas del gobierno a los reclamos del Partido Radical, me va a ser muy difícil volver aquí", dijo Balbín a la presiđente.

En una conferencia prensa que celebró anoche, el presidente del segundo partido político del país reveló que había denunciado ante la jefa del Estado que existía una cierta impunidad de la violencia ultraderechista que ejerce la Alianza Anticomunista Argentina (AAA), así como un notable deterioro de la libertad informativa.

"Existe una violencia protegida", dijo Balbin. El ministro del Interior Alberto Rocamora, que participó en la reunión que se desarrolló en la residencia presidencial de Olivos, negó la afirmación de Balbín.

Se preguntaban hoy los analistas políticos argentinos cuál era el sentido de la convocatoria presidencial a políticos opositores y aliados, enfrentándose con esta disyuntwa; o la gravedad del mo-mento exige "conciliación y diálogo" o se trata de recabar opiniones sobre la aplicación de las medidas económicas últimas, a fin de conocer el "impacto" que produjeron.